

GEMEINSCHAFT MIT JESUS – ECHT STARK!

Kinderbibeltag in der Schöpfungskirche Bischofswiesen, 7. Mai 2016



In Rollenspielen hörten die Kinder von den Freundinnen Miriam und Sara. Sie erfuhren, wie Sara als Christin in Kapernaum mit anderen Christen lebte und wie und warum die frühen Christen den Pharisäer Saul fürchteten. Als aber Saul nicht mehr die Christen verfolgte, sondern selbst Christ wurde, da verwandelte sich die Angst in große Freude. Jetzt verriet Sara auch ihrer Freundin Miriam die Bedeutung des Geheimzeichens Fisch: Es war der Glaubenssatz „Jesus ist der Christus, Gottes Sohn, der Retter.“ Schließlich lassen sich auch Miriam und ihre Mutter taufen.

Angeregt durch das Rollenspiel der ehrenamtlichen Frauen bastelten die Kinder einen Fisch mit dem Glaubenssatz und Taferinnerungskerzen. Diese wurden im abschließenden Gottesdienst mit dem Licht der Osterkerze entzündet zur Erinnerung daran: Durch meine Taufe gehöre auch ich zur Gemeinschaft der Christen.

Pfarrer Christian Gerstner



